El día 6 de octubre se abrieron las puertas del salón de plenos del Ilustrísimo Ayuntamiento de Cádiz solo y exclusivamente para oír la voz del TDAH con la lectura del manifiesto enviado por la Federación Nacional (Feeadah) a todas las asociaciones federadas de España. En dicho acto ha estado presente el Sr Alcalde de Cádiz, José María González, la Segunda Teniente de Alcalde y Delegada de Asuntos Sociales, Presidencia y Educación, Doña Ana Fernández y miembros de la Corporación Municipal. Nuestra presidenta Rosa María Caballero Chaves, después de unas palabras dirigidas por el Sr, Alcalde leyó el manifiesto. Al finalizar el acto, se instaló una mesa informativa a las puertas del Ayuntamiento, que tuvieron la oportunidad de visitar gran cantidad de ciudadanos pidiendo información y miembros de los demás partidos políticos.









El área de **Igualdad y Bienestar Social** de **Diputación** ha resuelto la concesión de subvenciones de su convocatoria anual destinada a entidades sin ánimo de lucro de la provincia de Cádiz. AFHIP fue una de las Asociaciones afortunadas y asistimos a la firma del Convenio.



En la mañana de hoy se ha materializado la firma de convenio entre el Ayuntamiento de Cádiz y la Asociación de Familiares de Niños/as Hiperactivos/as (AFHIP). La concejala de Presidencia y Asuntos Sociales, Ana Fernández, y la presidenta de la entidad, Rosa Cabellero, han rubricado este acuerdo por el que el Ayuntamiento de Cádiz se compromete a facilitar a la asociación espacios físicos para desarrollar distintas actividades, talleres, jornadas, la semana del TDAH, etcétera. Y asimismo, dará a conocer las actuaciones de la entidad a través de los canales municipales establecidos con los colegios, las asociaciones y las familias.

Por su parte, la AFHIP se compromete a atender a las personas que se deriven desde los distintos servicios de la Delegación de Asuntos Sociales, además de ofrecer información sobre todos los servicios que se desarrollan desde la Delegación y establecer un canal de

comunicación desde la Oficina Municipal del Voluntariado.



## **DÍA 26**

El día 26 de octubre miembros de la Junta Directiva de AFHIP mantuvieron una reunión de trabajo en la Ilustrìsima Diputación de Cádiz. Estaban presentes nuestra presidenta Rosa María Caballero, Asunción Pajares, secretaria y Francisco González, tesorero de nuestra Asociación. En representación de la Institución del Área de Bienestar Social, Agustín y Alfonso. Además de informarles de las actividades organizadas con motivo del Mes Europeo de Concienciación del TDAH, se trataron diferentes temas de interés para esta Asociación.



El mismo día, nuestra presidenta Rosa María Caballero Chaves ha mantenido una visita a la Facultad de Ciencias de la Educación en la cual ha sido recibida por el Decano Dº Manuel Antonio García Sedaño, Dicha reunión es la culminación de un proyecto de colaboración al que se ha llegado y que será el principio de otros que se quieren poner en marcha.



Esta noche se iluminó de forma extraordinaria el Torreón de las Puertas de Tierra de Cádiz con el color naranja, como finalización del Mes Europeo de Concienciación del TDAH. Además las pantallas LED de las calles de la ciudad y los autobuses urbanos han estado apoyando al TDAH durante todo el mes.





